
Beschluss: 
 
Frau Graff als Vertreterin des Kinder- und Jugendbeirates bringt den Antrag ein und begrün-
det ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras begrüßt die Einrichtung einer solchen Konferenz als gute 
Möglichkeit, die Ergebnisse und Planungen zu präsentieren und zu diskutieren. 
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. 
 


